

BIG ISSUE

Red Devil Resahkan Nelayan Tradisional, Regal Spring bersama Bupati Toba Tebar Benih Ikan Nila di Kecamatan Uluan

Karmel - TOBA.BIGISSUE.ID

Apr 14, 2022 - 20:15



Bupati Toba Ir Poltak Sitorus Ketika Melepaskan Ikan Ke Danau Toba

TOBA- Guna meningkatkan produksi perikanan tangkap, sekaligus menjaga Ekosistem Perairan Umum Darat (PUD) Pemerintah Kabupaten Toba bekerja

sama dengan Regal Springs Indonesia menabur 50.000 benih ikan tilapia di sejumlah lokasi perairan wilayah Kabupaten Toba, Kamis (14/04/2022)

Penaburan (restocking) benih ikan nila tilapia di sejumlah lokasi yakni, di Desa Lumban Binanga Kecamatan Laguboti, Desa Sibunton, Kecamatan Uluan tersebut langsung dihadiri Bupati Toba. Ir Poltak Sitorus didampingi Asisten Pemerintahan Eston Sihotang, Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Sahat M. Manullang,SP,MM, Plt Kadis Kominfo Sesmon TB Butarbutar

Selain itu, juga dihadiri Plt Kadis Perinkop Salomo Simanjuntak, Kadis Lingkungan Hidup Rajaipan Sinurat, Camat Uluan Henry Butarbutar, Kepala Desa Sibuntuon B.Manurung. Hadir mewakili Regal Springs Indonesia Jahar Gultom, Anju Manurung, Irfan, Sakti Sinaga dan Wibowo, serta sejumlah Kelompok Nelayan Tradisional (KUB) dan masyarakat

Pantawan Jurnalis Indonesiasatu.co.id. dilokasi, Kedatangan rombongan Bupati Toba. Ir Poltak Sitorus disambut antusias oleh Kelompok Usaha Bersama (KUB) Sibuntuon Pasir atau Kelompok Nelayan Tradisional dan langsung meminta agar Pemerintah Kabupaten Toba membantu para Nelayan Tradisional yang ada di Wilayah Toba

Sementara itu, Donald William Mcintyre General Manager Farming of Regal Springs Indonesia RSI dalam keterangannya menyampaikan, bahwa kegiatan restocking ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan pengelolaan sumber daya ikan dengan menambah stok ikan tangkapan ke perairan umum," Sebut Donald

General Manager Farming of Regal Springs Indonesia juga menjelaskan, Regal Springs Indonesia (RSI) dalam kegiatan restocking ini menyediakan 50.000 bibit ikan tilapia untuk di tabur di wilayah perairan Kabupaten Toba yang nantinya akan menambah hasil tangkapan para Nelayan Tradisional

"Perusahaan Regal Spring selalu mendukung upaya-upaya yang dilakukan Pemerintah untuk menjaga populasi ikan di Danau Toba. Selain itu, program restocking juga adalah kegiatan rutin tahunan perusahaan untuk memberikan nilai tambah dan ekonomi untuk masyarakat dan Nelayan Tradisional," Ujar Donald William Mcintyre General Manager Farming of Regal Springs Indonesia.

Bupati Toba, Ir Poltak Sitorus usai melepaskan ribuan benih ikan tersebut mengucapkan terima kasih kepada perusahaan Regal Spring Indonesia atas bantuan bibit ikan nila sebanyak 50.000 ekor "Mudah-mudahan benih ikan ini nantinya akan dapat membantu ekonomi masyarakat, " ujar Bupati Toba Ir Poltak Sitorus

Bupati Toba, Ir Poltak Sitorus juga berharap agar perusahaan Regal Springs Indonesia menyalurkan CSR-nya kepada masyarakat termasuk Nelayan Tradisional dengan membantu para Nelayan tradisional untuk pengadaan Sampan Dayung dan Gil Net (Doton)," tandas Bupati Toba Poltak Sitorus

Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Kabupaten Toba Sahat M. Manullang mengatakan kontribusi dari semua pihak sangat dibutuhkan untuk menjaga kelestarian ekosistem serta ketahanan pangan. dan Saat ini dengan

jumlah populasi Ikan Red Devil yang semakin meningkat, sangat meresahkan Nelayan tangkap

Sebelum keberadaan ikan red devil (ikan predator) hasil tangkapan para Nelayan bisa mencapai 10kg ikan per hari. Namun setelah populasi ikan red devil yang terus meningkat, hasil tangkapan para Nelayan saat ini hanya 1-2kg per hari.

"Sangat jauh menurun dibandingkan tiga tahun sebelumnya, sehingga nelayan kita saat ini sulit untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Jadi dengan upaya restocking ini, kami optimis dapat menambah jumlah populasi ikan yang bernilai ekonomis," Kata Sahat M. Manulang

Ketua (KUB) Sibuntuon Pasir. Manditar Manurung dalam kesempatan itu mengucapkan terimakasih Kepada Bupati Toba yang telah mau mendengarkan keluhan para Nelayan Tradisional dengan turun langsung mengecek atau melihat Ikan ikan red devil atau ikan predator yang meresahkan Nelayan," ujar Manditar Manurung

Manditar Manurung juga mengucapkan terima kasih kepada Manajemen Regal Springs Indonesia yang telah menyediakan 50.000 bibit ikan tilapia untuk dilepaskan di perairan wilayah Kabupaten Toba," Sebut Manditar Manurung didampingi Sekretaris Dinas Perikanan Ir. Martilda, Kepala Bidang Perikanan Nelli Marta Sibarani,S.Pi dan Christina Megawati Siregar serta sejumlah warga (Karmel)